

Villa Alemana despidió el verano con un gran show familiar encabezado por Cachureos

Villa Alemana vivió una jornada inolvidable con el evento “Fin de Verano 2025”, una celebración masiva que tuvo como plato fuerte la presentación de Cachureos en el parque Cívico Belén. La actividad, organizada por la Ilustre Municipalidad de Villa Alemana, reunió a miles de personas en un ambiente familiar y de fiesta, con entrada gratuita para toda la comunidad.

Desde tempranas horas, la jornada comenzó con sesiones de baile aeróbico, Fitfolk, ritmos latinos, pachanga y axé, incentivando a la comunidad a participar activamente en actividades deportivas. Más tarde, los talleres municipales infantiles “Canta y Sueña” y “Creciendo con Ritmo” se lucieron en el escenario con talentosas presentaciones que encantaron a los asistentes.

Anuncio Patrocinado

El gran cierre llegó pasado el mediodía con la esperada presentación de Cachureos, el icónico espectáculo infantil liderado por Marcelo, que convocó a cerca de cinco mil personas. Familias completas disfrutaron de un show lleno de nostalgia, música y diversión, donde tanto niños como adultos corearon los clásicos del programa.

El alcalde Nelson Estay expresó su satisfacción por el éxito del evento y destacó la importancia de realizar espectáculos de calidad para la comunidad. “Bueno, primero que nada, agradecer al equipo de Marcelo de Cachureos porque trabaja un equipo importante. Como lo dije, patrimonio nacional, la verdad que fue un show maravilloso, un show de familia. Ustedes vieron cerca de 4 mil o 5 mil personas dentro de nuestro Parque Cívico Belén y la verdad es que nos trajo vida, les trajo vida a la ciudad, les trajo alegría. Es lo que nosotros queremos proyectar de aquí para adelante, una ciudad de familia, alegre, segura, una ciudad donde nos podamos tomar los espacios públicos en bien de la familia”, comentó.

Villa Alemana despidió el verano con un gran show familiar encabezado por Cachureos

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El edil también destacó la elección de Cachureos como show principal “yo creo que surge principalmente de los papás también. Creo que hay una herencia, un legado que deja Marcelo a todos nosotros y que transmitimos a nuestros hijos. Cachureos no es solo para los niños, es para toda la familia. Y ese espectáculo tenía que estar acá en Villa Alemana porque representa la unión y los valores familiares que queremos promover”, agregó.

Por su parte, Marcelo de Cachureos también compartió su alegría por volver a presentarse en Villa Alemana y el impacto que sigue teniendo su espectáculo. “muy contento de estar hoy día con ustedes. Creo que es la segunda vez que venimos a Villa Alemana. Hace muchos años hicimos un show en la calle que era más chiquitito y han pasado los años. Ya son 43 años y nunca pensamos que íbamos a durar tanto tiempo. Y lo más increíble es que hoy día, que no estamos en la televisión, tenemos más éxito que cuando estábamos en la televisión”, comentó, emocionado por el recibimiento del público.

Marcelo también reflexionó sobre su trayectoria y el cariño del público: “yo no tengo mucho que esperar porque el próximo 19 de marzo cumpliré 77 años y no sé hasta cuándo seguiré saltando en el escenario. Pero uno se contagia con el público, los niños, los personajes, y olvida todo lo demás. Es una energía única, una verdadera medicina para el alma”, concluyó.

Villa Alemana despidió el verano con un gran show familiar encabezado por Cachureos

Por otro lado, los vecinos destacaron el evento y el esfuerzo de la municipalidad por ofrecer espectáculos gratuitos de alto nivel, fomentando espacios seguros y de sano esparcimiento para toda la familia. Con food trucks, juegos inflables y una infraestructura pensada para el disfrute de todos, "Fin de Verano 2025" cerró la temporada estival dejando en alto el sello de Villa Alemana como una ciudad que promueve la cultura, la recreación y la vida en comunidad, impulsando actividades para toda la familia en un ambiente seguro y agradable para todos.

y tú, ¿qué opinas?